

Être le gagnant est...



Viceroy Homes Ltd.

l'exportateur de l'année en 1999. Gaylord G. Lindal, président et fondateur de Viceroy Homes, s'est vu décerner ce prix parce qu'il a vraiment su prendre les devants dans le domaine de l'exportation.

Vous pourriez être l'un des premiers lauréats des Prix d'excellence à l'exportation canadienne du nouveau millénaire. Pour plus d'information sur le programme et les modalités d'inscription, visitez notre site Web (www.infoexport.gc.ca/awards)

établir sur un nouveau marché. » Grâce à cette tactique, les exportations de cette entreprise sont passées de la moitié de son chiffre d'affaires total à près des deux tiers au cours des sept dernières années.

« La distinction conférée par le Prix d'excellence à l'exportation canadienne est particulièrement remarquable parce qu'elle prouve qu'en affaires, il n'est pas nécessaire d'être gros pour être bon. »

— Jim Carnago, président, Schulte Sales.

« Être choisi Exportateur de l'année accroîtra la visibilité de Viceroy auprès des clients et des constructeurs étrangers. La direction et le personnel de Viceroy sont aussi très heureux que leurs efforts en vue d'étendre leurs activités et de vendre leurs produits au-delà des frontières du Canada ont été reconnus comme un important pas en avant pour l'industrie canadienne. »

— Gaylord G. Lindal, président, Viceroy Homes.

VICEROY HOMES LTD.

Lorsqu'une secousse sismique a détruit une grande partie de Kobe, au Japon, il y a plusieurs années, les maisons traditionnelles japonaises se sont effondrées tandis que les maisons à plate-forme de style nord-américain se sont montrées plus résistantes. Cette révélation, qui a eu d'importantes incidences au Japon, s'est avérée un coup de chance pour la société Viceroy Homes, de Port



Hope (Ontario), qui se spécialise dans la fabrication et la vente de *maisons en boîtes*. « Nos maisons sont synonymes de qualité partout dans le monde », affirme son président, Gaylord Lindal. Viceroy expédie 75 % de ses maisons usinées aux États-Unis et ailleurs à l'étranger. Son effectif a triplé depuis

1990. « Nous insistons aussi sur la capacité de faire des affaires dans la langue du pays auquel nous exportons. »

WENTWORTH TECHNOLOGIES COMPANY

Où que vous soyez sur la planète, si vous portez à vos lèvres une boisson gazeuse dans une bouteille en plastique, il y a de fortes chances qu'elle a été faite à l'aide d'un moule pour soufflage fabriqué par

Wentworth Technologies, de Mississauga (Ontario). L'un des principaux fabricants de moules pour la fabrication d'objets en plastique, Wentworth exporte entre 80 et 90 % de ses ventes totales. Au cours des cinq dernières années, l'entreprise a connu un taux de croissance de plus de 150 % par année.

« La rapidité avec laquelle nous effectuons les livraisons et fournissons les services dans le monde entier est insurpassable dans l'industrie », explique Walter Kuskowsky, président, Wentworth Technologies.



Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international / Department of Foreign Affairs and International Trade



Canada



TELEGLOBE